

皆様こんにちは。

本年度の仁生会 甲南病院の目標：

透析医療、健診・人間ドック、そして、在宅医療をもっともっと充実させて地域貢献して行こう！！

三つの大きな目標において、日々努力しております。

地域包括システムにおいては、中心は患者さんです。

この地で医療・介護を受けて、安心して過ごしていただけるよう、仁生会は、これまで以上に

地域の医院・病院・介護施設の皆様、そして行政と連携をとり前進します。

開業医の先生方との交流を通し、患者さんの急変時に、入院先に困らないように連携を更に強化させます。

介護施設のスムーズに入所していただけるよう、淡海あさがおネットという ICT システムを利用し医療分野・介護分野の強い連携を形成します。

在宅医療については、近日、『仁生会 在宅医療支援センター こうなん』を立ち上げ、ご自宅で安心して

療養を受けていただける環境を整えます。

新たに診療科目に加わった、形成外科では、眼瞼下垂の手術、いぼやおできの切除などを受けていただけます。

眼瞼下垂とは、まぶたが下がってくる症状で、加齢に伴い症状が現れてきます。

二重にして目がパッチリ開くと、肩こり・腰痛が改善することがあります。

困っておられる方はどうぞご相談ください。

本年度に入ってから、2回目の延暦寺の御住職様による法話会は7月7日です。どんなお話を聴かせていただけるのか

とても楽しみです。

患者さんのための、気功教室が開催できないかと今、思案中です。早く皆様にお知らせできるよう計画していきます。

栄養、運動、呼吸法は人間の健康には欠かせないものです。

治療ももちろん大切ですが、これからは病気にならない身体と心づくりもサポートできる仁生会でありたい感じております。

次回の更新は、8月です。新しい情報を楽しみにお待ちしておりますね。